
 

Acta de la sesión de la Comisión de               
Información de la Delegación de Estudiantes de             
la Facultad de Ciencias de la UGR 
 

Fecha: 17 de mayo de 2018. 

Hora: 19:00 en primera convocatoria, 19:30 en segunda convocatoria. 

Lugar: despacho de la DEFC 

 

Asistentes: 

- Jesús José Mª Maldonado Arroyo 

- Inmaculada Parra Fernández 

- Sara Amaro Serrano 

- Fernando Moya Ramírez 

- Rubén Martín Moreno 

- Alejandro Palomino Robles 

- Jesús Bueno Urbano 

- Eloy Prieto Panadero 

- Plácido Albarral de la Flor 

- María Angustias Torres-Molina Jiménez 

- Olivia Marín Delgado 

 
 
 
 
 
 

Se abre sesión a las 19:47 con el siguiente orden del día: 
 
 
 
 

 



 

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior 
Se aprueba el acta por asentimiento. 

 
2. Ratificación, si procede, del secretario/a de la comisión de 

información 
No procede 

 
3. Informe de la Coordinadora 

Sara comenta que está yendo todo muy bien. Las RRSS están funcionando bien en 
general. También dice que Google Calendar está siendo un éxito, y aprovecha para felicitar a 
Eloy por su trabajo. 
 

4. Análisis de RRSS 
Sara comenta que Instagram está funcionando demasiado bien. Se han conseguido                     

más de 100 seguidores en solo un mes. Fernando y Olivia comentan que Twitter va bien.                               
Ha habido pequeños momentos de crisis con respecto a la campaña LGTBI. Se da de                             
forma pública el agradecimiento a la delegación de Bellas Artes y Economía que siempre                           
nos apoyan en redes. 
 

Con respecto a Facebook, Noelia comenta lo que siempre se dice en todas las                           
reuniones. Poco movimiento y pocos seguidores por la política de la página aunque se                           
seguirá intentando dar difusión. 
 

Con respecto a la página web, Sara dice que hay que modificar en su nombre la                               
palabra coordinador por coordinadora. 
 
Google Calendar recibe muchos elogios de todos los presentes. 
 

5. Revisión del reparto de tareas  
Revisamos las tareas actuales de los miembros actuales por si hay modificaciones. 

No procede a repartir nuevas, nos quedamos como estamos. 
 

6. Preparación y reparto de tareas Campaña LGTB+ 
A raíz de la propuesta vídeo de LGTB+, se llevó estas ideas a A+ISG donde les dieron                                 

ideas para el nombre de dicho vídeo: “love is love”. Al publicar dicha propuesta, en twitter                               
hubo controversia de opiniones. Algunas de ellas fueron muy buenas pero otras no tanto                           
llegando a decir incluso que sin ser colectivo LGTB+ no podemos hacer ese tipo de                             
publicaciones. 

Posteriormente, acudieron a la DEFC a hacernos recomendaciones del tipo: 
- Publicar  dicho vídeo un día antes o después. 

 
- Separar el vídeo en varias partes publicando por ejemplo, el día LGTB+, la             

parte correspondiente a dicho colectivo. 

 



 

 
Además se llevó el vídeo a otras delegaciones pidiendo opinión sobre dicho            

vídeo y su publicación. 
 

Se pide que alguien de la comisión o que alguien formado ayude en estas              
publicaciones. 
 
Se abre debate de este tema: 

- Hay quejas sobre el título del vídeo y se propone otro (Diversity is fun). 
- Con respecto al poli amor y amor libre,  se propone quitarlo. 
- Falta de rapidez al contestar las críticas negativas. 

 
Como soluciones se propone: 

- Hacer un comunicado sin hablar mal de la asamblea. 
- Que salgan personas del colectivo LGTB+ exponiendo situaciones normales de su           

vida. 
- Vídeos con testimonios sin heteros. 
- Cambiar colores a los carteles. 
- Hablar con la comisión de actividades para que realicen  futuras actividades. 

 
No se abre la campaña a ideas y buscar personas trans. 

 
Se continuará con la campaña pero orientándola. Sara pide colaboración para el            

vídeo, Rubén será el encargado de montar el vídeo y Sara lo ayudará.  
Inmaculada quiere hacer constar en acta que le parece mal. 
 

7. Asuntos de trámite y urgencia 
Como próximas campañas, se destacan: 

 
- Campaña exámenes en la que no se publica nada más que la campaña de              

la comisión académica. 
 

- Campaña DEFCafeinado: se hará un sorteo dando a conocer las redes           
sociales, haciendo que aquellos que participen en mayor número de          
redes sociales tendrán más posibilidades de ganar. 

 
8. Ruegos y preguntas 

 
Utilizar la nueva plantilla de actas y certificados. 

 
Felicitaciones por los mensajes que hace por el grupo de Telegram todas las 

semanas Sara. 
 
 

 
Se cierra sesión a las 21:45 h. 

 


